

### EMPRENDEDORES

# Akaio, el 'Tinder' de la innovación, levanta 2,3 millones de euros

M<sup>a</sup> JOSÉ GÓMEZ-SERRANILLOS 30 JUN. 2025 - 10:37



Juan Manuel Gutiérrez e Hitendra Patel, fundadores de Akaio.

Comentar

**La plataforma cuenta con un motor de IA que permite conectar a las empresas con las últimas tendencias en innovación con el objetivo de que puedan diseñar ideas, productos y proyectos que mejoren su negocio y con los que llegar a más usuarios.**

**Akaio**, conocida como el 'Tinder' de la innovación, levanta una ronda semilla por valor de **2,8 millones de dólares (2,3 millones de euros)** y se prepara para abrir una próxima operación preserie A en la que espera levanta otros **5 millones de dólares (4,2 millones de euros)** que permita a la compañía acelerar su expansión.

Entre los inversores que han participado en la operación se encuentran **Diego Gómez-Pineda**, fundador y CEO de Eneldo; **Fabián Gosselin**, empresario mexicano cofundador de Alsea Internacional -grupo con 5.000 restaurantes entre los que destacan Starbucks, Burger King y Grupo Vips-; **Alan González**, cirujano plástico especializado en la sustitución de implantes de silicona por materiales naturales y propietario de las clínicas Care Me 360 en España, Estados Unidos y Colombia; **Esteban Redondo**, que fue CFO (director financiero de Securitas Direct) o **Barry O'Callaghan**, financiero irlandés con un total de activos bajo gestión de 23.000 millones de dólares con su compañía Aklo Capital.

Akaio es una plataforma con **motor de inteligencia artificial propio** impulsada por **Kyra Group** que permite conectar a las empresas con las tendencias del futuro en innovación para que puedan diseñar ideas y productos que les ayuden a ser **más competitivas** y poder llegar a más usuarios. La herramienta se comercializa a través de un **software SaaS** y ha conseguido ya unas ventas de 400.000 dólares (341.000 euros) en apenas dos meses con clientes como **S&P Global**, empresa proveedora de información y análisis financiero de Estados Unidos, **Petronas**, la empresa estatal de petróleo y gas de Malasia, o el Servicio Social de la Industria de Brasil (Sesi).

Con esta ronda Kyra Group, fundado por el emprendedor español **Juan Manuel Gutiérrez** y su socio **Hitendra Patel**, pretende expandir su red de comercialización a nivel global y seguir trabajando en el desarrollo de la versión 2.0 de la plataforma e impulsar **posteriores mejoras**.

Expansión y Empleo | Emprendedores | Pymes

Los fundadores de Colvin y Cobee crean agentes de IA para fichar talento

JME lidera una ronda de 1,5 millones en la firma de protección de identidad 8Layers

Estas son las pioneras de la IA que amplifican la creatividad humana

### ÚLTIMA HORA

**11:23** Cableado y progreso: ¿Por qué el mundo necesita invertir en...

**11:23** Los grandes bancos centrales se reúnen en Sintra para defi...

**11:14** Por qué los consumidores de EEUU están dando la espalda...

**11:13** Euríbor hoy, 30 de junio: el euríbor cierra el mes...

**11:11** Desayunando con la UCO: cómo identificar una...